
PARLAMENTO JOVEM
- POLO UNIÃO NORTE

É DE FO(A)TO

MUNICÍPIOS integrantes do polo União Norte participaram no dia
9/8, na Câmara Municipal de Montes Claros, da Plenária Regional
do Parlamento Jovem (PJ Minas), que tem como tema: “Jovem e
Mercado de Trabalho”. O evento teve como objetivo selecionar
as propostas que serão levadas para a edição estadual, prevista
para acontecer em Belo Horizonte, no mês de setembro. Nesta
edição regional, três temas foram debatidos: Desenvolvimento
Econômico e Geração de Trabalho; Escolaridade e Qualificação
Profissional; e Jovens em Situação de Vulnerabilidade e Inclusão
do Trabalho. As propostas serão levadas para a próxima etapa
que serão discutidas entre todos os municípios envolvidos no
projeto. Fazem parte do polo União Norte, os municípios de Montes
Claros, Bonito de Minas, Janaúba, Joaquim Felício e Luislândia.

CAMINHADA DA FAMÍLIA

No sábado (19/08), pela manhã, o presidente da
Casa, vereador Junior Martins, do Cidadania,
participou da Caminhada da Família, uma ação da
Igreja Católica, que marcou o encerramento da
Semana Nacional da Família, dentro do mês
vocacional. Em todas as suas edições, o evento
tem como objetivo a promover a união e a oração
entre as famílias, refletir sobre questões atuais que
interferem nos relacionamentos familiares e
fortalecer a caminhada de fé. Também estiveram
presentes na caminhada, o novo arcebispo
metropolitano de Montes Claros (Norte de Minas),
dom José Carlos de Souza Campos, o vice-prefeito
Guilherme Guimarães e diversas lideranças.

RETORNO DA LOTÉRICA E SAMU
O vereador Aldair
Fagundes, do
Cidadania, foi
procurado pelos
moradores do
Grande Santos
Reis para solicitar
ao deputado
federal Marcelo
Freitas, do União
Brasil, para
interceder junto à
Caixa Econômica
Federal o retorno da Casa Lotérica e apoio para viabilização de implantação
de Base de apoio do SAMU naquela região.

PONTE NA JOSÉ
CORREA MACHADO

Visando trazer mais segurança aos moradores e
usuários, encurtar distância e melhoria no sistema
viário, a vice-presidente da Câmara, vereadora Maria
Helena Lopes, do MDB, apresentou aos colegas do
legislativo, a Construção de uma ponte na avenida José
Corrêa Machado, próximo à Rua São João, no bairro
Todos os Santos. Aprovado pelos pares, agora depende
da autorização do executivo para aprovar e dar início
às obras que dará mais segurança aos usuários e
ajudará na mobilidade urbana.

COMBATE A OBESIDADE

Importante anteprojeto que solicita a inclusão de Política
Municipal de Combate à Obesidade Infantil em Montes
Claros, de autoria do vereador Elair Gomes, do MDB,
foi aprovado pela edilidade, na sessão ordinária de
quinta-feira (17/08). O projeto visa implementar ações
eficazes para a redução de peso e o combate à
obesidade infantil e à obesidade mórbida infantil.

BANHEIROS NA PRAÇA

Proporcionar maior conforto, higiene e
acessibilidade a todos os frequentadores no
atendimento de suas necessidades fisiológicas.
Este foi argumento do segundo-secretário da Casa,
vereador Wilton Dias (PTB), ao solicitar a
construção de dois banheiros públicos na praça
do distrito de São Pedro da Garça.

PROMOÇÃO DE SERVIDORES

No requerimento nº 329, a vereadora Professora
Iara Pimentel (PT), anteprojeto de Lei que altera o
regime de progressão e promoção da Lei Municipal
n° 3.174 de 2003 – Plano de Cargos, Carreiras e
Vencimentos dos servidores Públicos do Poder
Executivo e do Município de Montes Claros", foi
apresentado pela vereadora Iara Pimentel, do PT,
para ser reenviado à Casa Legislativa, como Projeto
de Lei, no intuito de garantia da valorização dos
servidores públicos municipais.

NOVO ASFALTO NA
PLÍNIO RIBEIRO

Para evitar ocorrências de acidentes de trânsito, já que
a via recebe um grande fluxo de veículos, o que
provocou ao longo do tempo desgaste do asfalto e as
ondulações criadas, o vereador Cláudio Rodrigues, da
Rede, apresentou requerimento aos pares solicitando
estudo para o recapeamento da extensão da avenida
Deputado Plínio Ribeiro.

REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA
Em busca de se criar
uma alternativa de lazer
para a família, sobretudo
para quem tem filhos
pequenos, a vereadora
Ceci Protetora, do PP,
solicitou do legislativo
local, a revitalização da
praça do Planalto, que
inclui a instalação de
Parque Infantil.

TRANSPORTE GRATUITO
Implantar um transporte
especial destinado a
pessoas inscritas no
CadÚnico que
necessitam realizar
consultas, exames,
tratamentos e/ou
cirurgias com
a g e n d a m e n t o
confirmado. A solicitação
é do vereador Odair
Ferreira, do
Solidariedade, que visa
integrar a solicitação ao
projeto de Transporte Sanitário Eletivo, que está sendo elaborado pela
Secretaria Municipal de Saúde do Município de Montes Claros e que
beneficiará toda a população que não tem condições financeiras para pagar
um transporte e se deslocar de sua casa para os procedimentos médicos.

CONSTRUÇÃO DE TRINCHEIRA
Reduzir o número de
acidentes, pois a via tem um
tráfego intenso de veículos e
ajudar a desafogar o trânsito.
Este é o objetivo do projeto
apresentado pelo vereador
Valdecy Contador, do
Cidadania, que reivindica a
construção, em caráter de
urgência, de uma trincheira
no Trevo da Cowan,
localizado na Av. Governador
Magalhães Pinto, no bairro
Alcides Rabelo.




